
Compte rendu de la Commission  
Cadre de Vie du 8 avril 2014 

 
Présents : 7 Excusés : 3 Absents : 21 

 
 Approbation du compte rendu de la réunion du 24 février 2014 (après changement de date sur le 

compte rendu : février et non 24 janvier). A l’unanimité. 

 

 La liste de diffusion est un outil  d’information sur les réunions et les animations. Elle 
n’est pas le cadre du débat ou de la discussion… Idées ou suggestions  sont  les 
bienvenues mais sont à proposer dans le cadre des réunions, vous pouvez les 
suggérer aux membres du bureau ou les proposer à l’ordre du jour d’une réunion.  
 
 Rappel de quelques règles de la « netiquette » :   
Au moment de répondre à un message reçu via une liste de diffusion, il faut vérifier si 
la réponse est envoyée à toute la liste, ou bien seulement à l'expéditeur (ce qui est 
préférable dans le cas où la réponse n'est pas d'intérêt général). 
 
Ce que vous ne feriez pas lors d’une conversation réelle face à votre correspondant, 
ne prenez pas l’Internet comme bouclier pour le faire.  
 

 La pétition relative aux problèmes de stationnement sur la route de Lodève est 
lancée jusqu’au fin avril 2014. Elle sera envoyée au Maire, au Préfet et aux Députés 
de notre quartier. Vous pouvez remettre vos pétitions signées soit à un membre du 
bureau soit dans la boite aux lettres CdQ du 21 rue du bassin. 
 

 Un courrier sera adressé au Maire pour nous faire connaître, lui  demander ce que 
sera la nouvelle organisation propre à gérer nos demandes et lui signaler nos dossiers 
en cours : propreté, sécurité, stationnement, camp des roms, carrefour av. de la 
Liberté/ rue des Grèzes 
 
 

 Suite à la réunion de la sous-commission propreté, il a été décidé que, lors des puces 
du 8 mai 2014, une exposition  éphémère serait organisée, pour mettre en avant 
deux images : ce que j’aime à Celleneuve et ce que je n’aime pas. Voir les détails de 
cette exposition sur le site internet du CdQ. 
 

 Le problème des pigeons de la Place Mansart est évoqué : personnes qui les 
nourrissent et  pigeons morts sont retrouvés trop souvent sur la chaussée. Les coups 
de téléphone au service d’hygiène de la mairie ne donnant aucun résultat, un 
courrier lui sera adressé. 
 

 Suivi des fiches : Des travaux réalisés : F5 – containeur  changé, rue V. Montagnol, F7 
– Rue M. Ravel (en partie), F10 et 11 – Rue François d’Orbay, installation de plots sur 
bateau accès piétons .  Des réponses négatives : F3 – jardinières devant le Four aux 
Moines, car trop d’incivisme F4 – ralentisseur rue de Bionne, refus, étude montrant 
pas utilité  Des travaux à venir : : F1 – amélioration du réseau électrique (2014) , fin 

 



en 2017, mais pas de réponse sur date de reprise ,F2 – réfection avenue de Lodève 
(avril 2014), devrait commencer en avril . Travaux en attente : F6, 8 et 9 – problèmes 
de stationnement. 
 

 
 

Prochaine réunion :  

Lundi 12 mai 2014 à 19h. 
 

Nous comptons sur votre présence 
 
 
 

 


